

Eln acepta que tiene a cuatro secuestrados en Norte de Santander

Las personas retenidas son profesionales que efectuaban trabajos de campo en El Carmen, una población cerca de Ocaña.

El frente de guerra nororiental de la guerrilla del Eln se comunicó con la emisora Radio Sonar de Ocaña, Norte de Santander para reconocer que tiene en su poder a cuatro profesionales que efectuaban tareas relacionadas con una exploración minera.

La guerrilla asegura que retuvo el pasado 19 de febrero a los ingenieros y geólogos de una firma particular en zona rural del municipio de El Carmen, Norte de Santander.

Sin embargo, la persona que leyó el comunicado no adujo las razones del múltiple secuestro.

El frente de guerra negó que horas después haya retenido a una comisión de funcionarios del municipio de El Carmen que fueron a buscar a los secuestrados.

De la misma manera, también aseguró que no fueron los autores de un ataque en contra de la fuerza pública ocurrido el 18 de febrero en la vereda Las Chircas de Ocaña.

En esta emboscada murieron dos agentes de la institución que eran miembros del grupo Goes de la policía.

<http://www.caracol.com.co/noticias-regionales/eln-acepta-que-tiene-a-cuatro-secuados-en-norte-de-santander/20150224/nota/2645546.aspx>